

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Maudach	17.06.2021	öffentlich

**Antrag der SPD-Ortsbeiratsfraktion  
Verwirklichung eines Wochenmarktes in Maudach**

Vorlage Nr.: 20213510



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

**SPD-Fraktion im Ortsbeirat  
Ludwigshafen-Maudach**

Christian Saal  
Telefon: (0 621) 5398797  
Telefax: (0 621) 9634066

Dienstag, 1. Juni 2021

**Antrag: Verwirklichung eines Wochenmarktes in Maudach**

Die für die Wochenmärkte zuständige LUKOM wird beauftragt, für Maudach einen Wochenmarkt in der Ortsmitte (alter Bahnhof) zu verwirklichen.

Maudach ist nur einer der wenigen Stadtteile in Ludwigshafen der keinen Wochenmarkt für die Bevölkerung anbietet.

Bei vielen Umfragen hat sich das Interesse der Maudacher\*innen dazu ergeben. Bei einer neutralen Abfrage bei einer Facebook-Gruppe „Leute aus Maudach“ haben mehr als 250 Bürger\*innen für einen Wochenmarkt gestimmt, 11 waren dagegen und 7 hatten keine Meinung. Die Vertreter der SPD im Ortsbeirat werden ständig zu diesem Thema angesprochen. Die Meinung der Maudacher Bevölkerung dazu ist mehr als positiv.

Die Argumentation, dass schon mal ein „Wochenmarkt“ in Maudach gescheitert ist, kann u.E. nicht herangezogen werden, weil zu damaligen Zeitpunkt in der Silgestraße ein LIDL bzw. Treff war, die Metzgerei Schwarz und die Bäckerei Knepeck. Diese hervorragenden Angebote waren mit ein Grund dafür, dass der „Markt“ nicht angenommen wurde.

Zurzeit gibt es in Maudach ein Lebensmittelmarkt und verschiedenen Bäckereien, einen Gemüsestand der Fa. Wolf, der in den Wintermonaten geschlossen hat. Alle Geschäfte sind gerade für den Bereich Bergstraße, Blütenstraße, Krappstraße, Malvestraße bis zum Wohngebiet der Kleestraße gerade für ältere Menschen schwer erreichbar.

Die betroffenen Bürger\*innen fahren zurzeit mit dem Bus zur Sparkasse und gehen dann zum Lebensmittelmarkt. Bei Gesprächen mit potentiellen Marktbeschickern bestand großes Interesse für einen Wochenmarkt, auch der zentrale Platz wurde von den Fachleuten positiv bewertet.

Mit der Verwirklichung eines Wochenmarktes in der Ortsmitte hätten wir in der Bergstraße einen zentralen Platz, der gut anzufahren ist. Mit der neuen Bäckerei Schall daneben, wäre es eine Ergänzung für den Wochenmarkt.

Wir bitten den Ortsbeirat diesem Antrag zuzustimmen.

Mit freundlichen Grüßen  
gez. Christian Saal